

## Comenzará a construirse una pileta municipal en Carlos Beguerie

Escrito por Administrador

Sábado, 01 de Diciembre de 2018 00:00

---

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos01122018|width=215|height=161{/besps}

Comenzó a realizarse tareas de limpieza para la construcción de la pileta municipal en el predio del ferrocarril de Carlos Beguerie. Mediante un acuerdo de cooperación mutua entre el municipio con la empresa Leymer, que trabaja actualmente en el dragado del río Salado, por el uso del galpón de máquinas como obrador se decidió construir en la vieja mesa giratoria del predio una pileta de uso municipal. Las tareas se realizan en forma conjunta entre personal municipal y de la empresa mencionada.